

Entdeckerschule

Konfessionelle Schule der FKÖ

Mit klarer Ausrichtung
gemeinsam besser vorankommen



Neues wagen – gemeinsam entwickeln und gestalten - Kinder auf ihrem Bildungsweg begleiten und mit Jesus bekannt machen

Die **Entdeckerschule in Rankweil**, eine **christliche**, reformpädagogisch ausgerichtete Privatschule des FKÖ (Bund der Freikirchen Österreichs). **Lehrpersonen**, die sich für unseren Unterricht in den mehrstufigen Integrationsklassen interessieren, können sich gerne unverbindlich mit uns in Verbindung setzen.

Die **Anstellung** erfolgt über die **Bildungsdirektion Vorarlberg**.

Die Lehrpersonen unserer Schule

- gehören **unterschiedlichen Konfessionen** an, leben aber ihren Glauben aktiv.
- üben ihren Beruf aus Überzeugung aus und verwenden sind gegenüber **reformpädagogischen Methoden** aufgeschlossen.
- fördern das **eigenständige Arbeiten** und die eigene Motivation der Schüler/innen durch handelndes und begreifendes Lernen.
- bilden ein **motiviertes Team**, in dem man sich gegenseitig unterstützt, austauscht und wertschätzt.

Fühlen Sie sich davon angesprochen mit unserem **innovativen, überkonfessionellen Team** eine christliche Schule mitzugestalten?

Verfügen Sie über ein **Lehramt für Volks-, Mittelschulen, bzw. AHS** oder sind Sie diesbezüglich in Ausbildung? Überlegen Sie als **Quereinsteiger** diesen wundervollen Beruf zu ergreifen? Vereinbaren Sie einen Termin! Wir freuen uns auf ein Erstgespräch!

Kontakt:

Martha Caballero, Schriftführerin des Vereins WERTVOLL

Tel: +43 650 7341755

martha.caballero@entdeckerschule.at

Entdeckerschule

Private konfessionelle Schule der Freikirchen in Österreich

Alemannenstraße 49

A-6830 Rankweil

www.entdeckerschule.at